

El seguimiento a Jesús y la "conversión ecológica":  
todo está interconectado



40 Días Navegando con  
**LAUDATO SI'**  
en la Querida Amazonía



**REPAM**  
Red Eclesial Panamericana  
*Uniendo de más en el corazón de la Iglesia*

## 05 de marzo: Viernes de la 2ª semana de Cuaresma

El seguimiento a Jesús y la "conversión ecológica": todo está interconectado

### Petición de Gracia



Al comienzo de cada día, busco entrar en un clima de oración y rezo:

*Señor, en este tiempo favorable para volver el corazón a tus sueños para la humanidad y a todas tus creaturas, te pedimos luz para reflexionar sobre cómo estamos viviendo nuestras relaciones contigo, con las personas, con el mundo que es nuestra casa común y con nosotros mismos. Ayúdanos a redescubrir el sentido de la vida en la alabanza y la contemplación agradecida de la Creación, en la salida de nosotros mismos hacia los que más sufren y se sienten solos, especialmente en estos tiempos de pandemia, y en la construcción de tu reino de justicia y paz, tejiendo redes de solidaridad y fraternidad entre todos los pueblos y culturas de esta inmensa región panamazónica y del mundo entero.*

*En particular, hoy le pido... (presente su petición personal). Amén.*

### Escuchando la Palabra que nos guía



«¿No han leído cierta Escritura? Dice así: La piedra que los constructores desecharon llegó a ser la piedra angular; ésa fue la obra del Señor y nos dejó maravillados.

Ahora yo les digo a ustedes: se les quitará el Reino de los Cielos, y será entregado a un pueblo que le hará producir sus frutos.»

Al oír estos ejemplos, los jefes de los sacerdotes y los fariseos comprendieron que Jesús se refería a ellos. Hubieran deseado arrestarlo, pero tuvieron miedo del pueblo, que lo consideraba como un profeta. (Mt 21,42-46)

### Reflexionando con Laudato Si'



La Palabra de Dios nos dice que Jesús fue criticado y perseguido por los sumos sacerdotes y fariseos por no aceptar su Buena Nueva. Probablemente, también hoy, algunos grupos y personas que se creen muy "religiosos" y "buenos" perseguirían y condenarían de nuevo al Hijo de Dios, por no aceptar su ideal de armonía, justicia, fraternidad y paz, que es opuesto a ciertos modelos económicos y políticos, que consideran "la naturaleza únicamente como objeto de lucro e interés", trayendo "graves consecuencias también para la sociedad", como nos recuerda el Papa Francisco (LS, 82).

El propio Jesús dejó clara su actitud hacia los poderes de su tiempo con estas palabras: "Ustedes saben que los gobernantes de las naciones actúan como dictadores y los que ocupan cargos abusan de su autoridad. Pero no será así entre ustedes. Al contrario, el que de ustedes quiera ser grande, que se haga el servidor de ustedes" (Mt 20,25-26). Por tanto, los cristianos deben "dejar brotar todas las consecuencias de su encuentro con Jesucristo en las relaciones con el mundo que los rodea", viviendo una verdadera "conversión ecológica" (LS, 217).

### Avanzando hacia aguas más profundas



Después de un momento de silencio...

A la luz del texto bíblico y de las palabras del Papa Francisco, busco profundizar mi experiencia de encuentro con el Señor, trayendo a mi oración la realidad concreta en la que estoy involucrado, la situación que atraviesa el mundo, la región pan-amazónica, mi ciudad o comunidad, la Iglesia, etc.

Trato de percibir los llamados de cambio que Dios me hace y le pido fuerza para concretarlos, para que mi alabanza a Él se manifieste en obras concretas de compromiso por la vida, en la defensa de nuestra Querida Amazonía, de sus pueblos y de los pobres de la Tierra.

Concluyo con un Padre Nuestro y un Ave María

*Frase para ayudarme a Seguir meditando en este día*

Jesús vivía en armonía plena con la creación.

(Laudato Si', 98)